



## Golf

## Copa Ryder 2015





El sábado 16 y domingo 17 de mayo, el Country Club Cochabamba fue sede de la Copa Ryder, torneo disputado entre los representativos de La Paz Golf Club y del Club anfitrión.

Antes de iniciar las jornadas deportivas, se efectuó la fiesta de bienvenida el viernes 15 de mayo por la noche en el Driving Range, ocasión en la que los participantes y acompañantes disfrutaron de la gastronomía cochabambina. El día sábado desde las 09:00 de la mañana inició el torneo con salidas desde el hoyo 1. continuando el día domingo desde las 08:30 a.m. con salidas simultáneas. El resultado final encumbró al equipo de La Paz Golf Club como ganador de esta edición. El acto de clausura se efectuó en el Driving Range del Club.





# Torneo Vuelta Bolivia

El Club fue anfitrión del Torneo de Golf Vuelta a Bolivia, evento que reúne a jugadores menores de 18 años, quienes durante tres días jugaron en diferentes categorías, tanto en damas como varones. Este año participaron jugadores de La Paz Golf Club, Las Palmas Country Club, Mapaizo Golf Club, Misioneros, el Club Victoria, Alalay Driving Range y el Country Club Cochabamba.

Este importante torneo contó con la participación de una centena de jóvenes deportistas. Los representantes del Club que destacaron fueron: Brandon Terceros en Categoría Juvenil Varones, Juwinka Vranicic en Categoría Infantil B Damas y Katerine Pinto en Categoría Infantil A Damas.

# Torneo de Golf Clásico Bisa 2015







El torneo de Golf Clásico BISA se realizó el 30 y 31 de mayo en los links del Club, con la presencia de 120 golfistas que jugaron el primer día en la modalidad de Best Ball con 85 % de Hándicap e individual con 100 % de Hándicap. El segundo día solamente se jugó bajo la modalidad Best Ball con salidas simultáneas. La pareja ganadora del evento fue la de Dorian Guachalla y Arturo Córdova que se impusieron a la pareja de los hermanos Hugo y Enrique Galindo luego de un desempate que se jugó en el hoyo 16. El Tercer lugar fue para Luis Balanza y Fernando Diez.

Edgar Mérida fue el ganador de la modalidad individual del torneo. Durante el evento, también se procedió a la donación Bs. 7.000.- a los niños con problemas cardiacos, el dinero que fue entregado por la Capitán de la Sección Golf Sr. Daniel Garret.



### **Tenis**



### Clínica de Tenis

Del 3 al 9 de mayo se realizó en la Sección Tenis una Clínica con el entrenador boliviano Alfredo Soliz, profesional que reside en Estados Unidos y que tiene una destacada trayectoria en el deporte blanco. Participaron 16 jugadores de la Escuela quienes en horario vespertino y nocturno realizaron actividades que tuvieron por finalidad trabajar aspectos físicos y técnicos. Los profesores de la Sección también intercambiaron experiencias con el Profesor Soliz, quien al culminar el curso expresó su satisfacción por el rendimiento de los participantes.



## Torneo de Tenis 10

Los más pequeños del tenis, participaron del torneo denominado "Tenis 10" del jueves 21 al domingo 31 de mayo, evento en el que los jugadores menores de 10 años adquieren sus primeras experiencias en el ámbito del tenis competitivo.

Fueron casi un centenar de jugadores de los clubes G5, Club Tenis Municipal, Club Tenis Cochabamba y Country Club Cochabamba que jugaron en las diferentes categorías del torneo: Pelota Verde, Pelota Roja y Pelota Anaranjada. Los representante del Club que destacaron fueron: Camila Canedo, Camila Prudencio y Alejandro Mariaca.

#### Torneo de Tenis "Día de la Madre"







Las mamás de la Sección Tenis fueron homenajeadas con el Torneo "Día de la Madre", actividad organizada por el Capitán de la Sección, Sr. Álvaro Chávez. Fueron 28 parejas compuestas por una mamá e hijo las que participaron en las diferentes categorías programadas.

Durante la mañana se ofreció una salteñada y al finalizar el evento se entregó a todas las mamás una rosa y una fotografía que fue tomada previo al inicio de partidos.

# Actividades Trabajadores



### Agasajo por el "Día del Trabajo"

El Directorio del Club con apoyo de las Capitanías Deportivas, organizó un festejo para los trabajadores del Club, por el Día del Trabajo, en esta especial ocasión el presidente del Directorio, Sr. Genaro Sanjinés entregó certificados de reconocimiento a los trabajadores mas antiguos de la Institución.

## Festejo "Día de la Madre"

El Comité de Damas, organizó un almuerzo para festejar a las mamás trabajadoras del Club el lunes 25 de mayo. Fue una emotiva reunión en la que la presidenta del Comité Sra. Biserka Vranicic, las felicitó por su loable labor de madres de familia y por el gran trabajo que desempeñan en el Club.



### Próximos Eventos



# **Anuncios**

#### Como Parquear dentro el Club y Por qué? :



#### 1. Facilidad de escape

En caso de requerirse salir de prisa, es mucho más fácil y rápido hacerlo si el vehículo sale de frente.

#### 2. Visibilidad

El frente del vehículo siempre cuenta con más visibilidad que la parte de atrás. De manera que si hay algún obstáculo que impida la salida, hay mayor probabilidad de verlo con anticipación

#### 3. Prisa

En la mayoría de los casos hay mayor prisa en salir que en llegar. Eso hace que estemos más atentos al estacionar que al salir del estacionamiento y reitera la importancia del punto anterior.



## Cuidemos Nuestro Planeta Reciclemos la Basura.

#### **BASUREROS ECOLÓGICOS**





Country Club Cochabamba Página Oficial